

Pressemitteilung

Corint Media und DEGEMED schließen neuen Gesamtvertrag über urheberrechtliche Vergütung in Patientenzimmern

Berlin, 21. Mai 2024. Corint Media und DEGEMED Deutsche Gesellschaft für Medizinische Rehabilitation e.V. haben sich nach konstruktiven Verhandlungen auf einen neuen Gesamtvertrag über die urheberrechtliche Vergütung in Patientenzimmern geeinigt. Dieser läuft bis Ende 2025 und schließt nahtlos an den bisherigen Gesamtvertrag an.

Für die Jahre 2024 und 2025 erhöhen sich die Tarife in den Patientenzimmern wie folgt:

Die Mindestvergütung erhöht sich bei einem Endgerät im Zimmer von 7,50 € auf 8,18 € pro Zimmer im Jahr. Die Vergütung, die für die Patientenzimmer mit mehreren Endgeräten gezahlt wird (z. B. Zweibettzimmer mit zwei Endgeräten / Dreibettzimmer mit drei Endgeräten), erhöht sich von 5,00 € auf 5,45 € pro Gerät im Jahr. Von den genannten Beträgen können ein Gesamtvertragsnachlass und gegebenenfalls ein Gemeinwohlnachlass in Abzug gebracht werden.

Details zum Gesamtvertrag:

Gesamtvertragspartner / DEGEMED Deutsche Gesellschaft für Medizinische Rehabilitation e.V. ([Link](#))

Zu Corint Media

Corint Media, mit Sitz in Berlin, ist ein europäisches Unternehmen der privaten Medienindustrie. Es vertritt die Urheber- und Leistungsschutzrechte nahezu aller deutschen und mehrerer internationaler privater Fernseh- und Radiosender sowie von zahlreichen Presseverlegern.

Zu den von Corint Media vertretenen Medienunternehmen zählen TV-Sender wie Sat.1, ProSieben, RTL, WELT, SPORT1, CNBC, Eurosport, VOX und CNN, Radiosender wie ANTENNE BAYERN, radio ffn, Klassik Radio, Radio Hamburg, Hit Radio-FFH, RADIO PSR, R.SH, RPR1 und RTL RADIO, sowie Presseverleger wie Axel Springer, die Verlagsgesellschaft Madsack, die Mediengruppe Pressedruck, die Aschendorff Mediengruppe, die Rheinische Post Mediengruppe, der shz Schleswig-Holsteinischer Zeitungsverlag und der Badische Verlag.

Corint Media ist eine von 13 in Deutschland zugelassenen Verwertungsgesellschaften und steht unter der Aufsicht des Deutschen Patent- und Markenamtes (DPMA).